

Site des ballastières à Toulouse :
le projet de réhabilitation se poursuit

Vendredi 24 juin dernier, les représentants de l'État, du ministère des armées et de Toulouse Métropole se sont réunis pour une présentation des options techniques de réhabilitation du site des ballastières entamée en 2021.

Cette opération complexe permettra à terme d'évacuer en toute sécurité la nitrocellulose sur le site tout en préservant la richesse de sa faune et de sa flore.

>> Télécharger *le communiqué de presse commun*

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole

31000 Toulouse

tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr

espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations

du service de presse sur le fil

Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire **cliquez ici**.*